



Lunes
12 de marzo del 2012

Editor: Juan Carlos Ortiz
jcortiz@frontera.info

Coeditor gráfico: Karen Mireles
kmireles@frontera.info

Sección **A**



SOLEADO

18° | **8°**
MÁXIMA | MÍNIMA

LUNES

NUBLADO

20° | **10°**
MÁXIMA | MÍNIMA

MARTES

SOLEADO

19° | **10°**
MÁXIMA | MÍNIMA

MIÉRCOLES

Fuente: Accurate Weather.



BANCOS

\$12.25 - \$12.75
COMPRA VENTA

CASAS DE CAMBIO

\$12.20 - \$12.35
COMPRA VENTA

<http://www.calottery.com>
LOTERÍA DE CALIFORNIA

Fantasy5

3 26 27 31 37

Daily

4 0 9 5

HOY ES SANTO DE:

Josefina, Maximiliano,
Ángela, Herlinda, Bernardo,
Doroteo, Gregorio,
Aureliano y Nicodemo.



Yo puedo decirlo con toda sinceridad, que vemos cómo los ciudadanos empiezan a sentirse con más alegría, con más tranquilidad”

RAFAEL ROMO MUÑOZ
ARZOBISPO DE TIJUANA

Disminuye violencia desde hace años: Arzobispo

Afirma Rafael Romo Muñoz, al encabezar la marcha por la paz, que ya no recibe tantas denuncias y peticiones de ayuda ante los delitos de alto impacto

POR ANA GÓMEZ SALCIDO
algomez@frontera.info

El arzobispo de Tijuana, Rafael Romo Muñoz, reconoció que la violencia ha disminuido en la ciudad sobre todo en los

últimos tres y cuatro años, pero que todavía se siguen registrando algunos incidentes como secuestros, pero ya no tan frecuentes como antes.

“Yo tengo que andar de parroquia en parroquia, y

antes siempre que llegaba a cada una, había gente que llegaba a llorar o a pedirme ayuda por alguna situación de secuestro, y ahora es muy raro, aunque todavía lo hacen, es muy raro”, comentó.

Romo Muñoz mencionó que aunque se siguen dando casos de secuestros, estos incidentes no han sido algo frecuente como lo era antes.

“Yo puedo decirlo con toda sinceridad, que vemos cómo los ciudadanos empiezan a sentirse con más alegría, con más tranquilidad, ya se ve en las noches que la gente sale con plan de descanso, de diversión

sin tener tanto pendiente a la cuestión de la violencia”, dijo Romo Muñoz.

La disminución de la violencia se ha visto entre los últimos tres y cuatro años, apuntó, aunque no ha quedado extirpado totalmente.

“Los acontecimientos que se denominan de alto impacto ya no se dan, gracias a Dios”, expresó el Arzobispo.



Centro Universitario
de Baja California

Educación que te proyecta...

INFÓRMATE



T. 379-41-31

www.cubc.mx

BACHILLERATO

MAESTRÍA

Litigación Oral

LICENCIATURA

en DERECHO

ESPECIALIDAD

Valuación de Bienes
Muebles e Inmuebles

MAESTRÍA

Mecanismos Alternativos
de Solución de Conflictos

DOCTORADO

en DERECHO

